

## Gemeinderats-/Ortschaftsratsseite

Wir stehen für Ettlingen



vielfältig, bodenständig, bürgernah

### ? Platzwechsel ?

K26, unser Ettlinger Begegnungsladen, ist seit 2015 eine integrative Begegnungsstätte für alle Bürger, egal welchem Kulturkreis sie angehören und er wird von verschiedenen Gruppierungen viel und gerne genutzt. Kurz: Eine wichtige Ergänzung zur Vielfalt in unserer Stadt. Allerdings mit einem großen Nachteil: Die Räume sind nicht barrierefrei zu erreichen. Intensive Planungen ergaben, dass jede angedachte Maßnahme, -ob Hublift oder Rampe- kein durchweg zufriedenstellendes Ergebnis liefern wird. Und das bei veranschlagten Kosten von rd. 95.000 Euro! **Deshalb stellte die CDU einen Prüfantrag an die Verwaltung, ob ein Tausch der Räume des K26 mit dem angedachten Jugendraum in der Entengasse eine Alternative wäre.** Wir sahen darin mehrere Vorteile: Die Räume dort sind barrierefrei, der Begegnungsladen läge dann sehr zentral, der Weißenburger Hof wäre ein schöner „Eingangsbereich“, und die Pergola böte eine wettergeschützte Fläche für Kinderwagen u.ä. Im Tausch dagegen könnten die Jugendlichen die Räume in der Kronenstraße gut nutzen und die Umgebung käme ihren Vorhaben wohl auch besser entgegen. Voraussetzung für einen solchen Tausch ist natürlich die Zustimmung aller Beteiligten. Vielleicht gibts eine schöne Nach-Weihnachtsüberraschung? Unser Antrag steht. Warten wir's ab!

Allen unseren Bürgerinnen und Bürgern wünschen wir ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein friedvolles Neues Jahr 2024.



Elisabeth Fuehringer, Stadträtin  
 elisabeth.fuehringer@ettlingen.de    www.cdu-ettlingen.de

FROHES FEST  
und ein gutes neues Jahr



### Weihnachten – Zeit der Hoffnung

*Lass warm und hell die Kerzen heute flammen,  
die du in unsre Dunkelheit gebracht,  
führ, wenn es sein kann, wieder uns zusammen.  
Wir wissen es, dein Licht scheint in der Nacht.*

Mit der 5. Strophe des bekannten Textes ‚Von guten Mächten wunderbar geborgen‘ grüßen wir Sie zu Weihnachten. Dietrich Bonhoeffer schrieb diese Zeilen im Dezember 1944 in Gestapohaft. Wenn uns heute die Nachrichten mit all den Kriegen und Katastrophen überwältigen, lohnt es sich diesen Text ganz zu lesen. Sich zu fokussieren auf die vielen Dinge, für die wir dankbar sein können: ein Dach über dem Kopf, ausreichend Nahrung und Kleidung, Religions- und Meinungsfreiheit...und sicher fällt jedem noch mehr aus dem privaten Bereich ein.

Wie auch immer Sie Weihnachten feiern – wir wünschen Ihnen Ruhe, Erholung und Kraft für 2024.

Ihre Christa Becker-Binder, Kay Dittner, Hans Hilgers, Beate Hoefft, Andreas Pérrin, Ingrid Thoma und Reinhard Schrieber

*PS: Unser Neujahrsempfang findet am 24.1.24 um 19.00 Uhr im Schloss statt.*

IHRE FRAKTION IM GEMEINDERAT ETTLINGEN



[www.gruene-ettlingen.de](http://www.gruene-ettlingen.de)



Wir kümmern uns!

www.spd-ettlingen.de







René Asché

Kirstin Wandelt

Simon Hilner

Liebe Ettlingerinnen, liebe Ettlinger,  
 wir wünschen Ihnen besinnliche und friedvolle Feiertage im Kreise Ihrer Familien. Denn wenn man momentan so in die Welt blickt, merkt man schnell, dass es nichts Wichtigeres gibt.  
 Ihre SPD-Fraktion.





Dörte Riedel

Beate Horstmann

Elke Schumacher



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

**"Wenn die Stille Zeit vorbei ist,  
dann wird es auch wieder ruhiger"**

**(Karl Valentin)**

in diesem Sinn wünschen die Gemeinderatsfraktion und die Vertreterinnen und Vertreter in den Ortschaftsräten von fwfe (Freie Wähler / Für Ettlingen) Ihnen und Ihren Lieben von Herzen ein frohes Weihnachtsfest, eine wirklich ruhige Zeit zwischen den Jahren, einen Guten Rutsch, ein glückliches und erfolgreiches Neues Jahr 2024, und immer beste Gesundheit.

Jürgen Maisch, Sibylle Kölper, Dr. Birgit Eyselen, Berthold Zähringer, Gerhard Ecker.

Benigno Baroni, Dr. Daniela Plathow, Norbert Jörger, Ralf Biehl, Silvia Heckmann, Torsten Schekat.